

どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、 この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の ために、少しでもお役に立てればと思います。

発行元 (有)沼津電話工事 スマイルワン 小野博文 〒410-0022 静岡県沼津市大岡3916-8 055-921-1551 tel 055-922-1144 fax http://www.net-ndk.co.jp/

発行日 2013年1月1日

ono@net-ndk.co.jp

【今年の重点商品】 【K-N

新年、あけましておめでとうございます。 皆様におかれましては、素敵なお正月をお迎えの事 と思います。本年も、よろしくお願い致します。

去年、出来たばかりのある老人福祉施設から、ご連絡を頂きました。その内容は、「ベッドに横になっている利用者の方が、スタッフに連絡をとるために、わざわざベッドから起き上がって、壁に固定させているカラオケBOXのようなインターホンを使っています。スタッフの方も、音が鳴るとインターホンの親機をとりに、事務所まで駆け込まなくてはいけません。あまりにも不便なので、あるメーカーに問い合わせたところ800万円以上かかると言われてしまったのですが、何とかなりませんか?」という要望でした。

それにしても新しい施設なのに、どうしてそんな 不自由な機械を入れているのか不思議だったのです が、その理由は、やはり"価格"にありました。

実は、「ナースコールシステム」は意外と高額な商品で、施設によっては負担が大きく、そこで不便でも低価格な普通のインターホンシステムを導入する事があるようです。

今までのシステムで利用できるものは上手く利用し、 そのうえでうちの会社が提案させていただいた新シ ステムを機能面と価格面、ともに納得していただい て採用の運びとなりました。

利用者の方は、ナースコールボタンを寝ながら押すだけで施設の方を呼び出し、ハンズフリーで話す事が出来るようになりました。施設のスタッフも、ポケットにハンディーホン(PHS)を持っていれば、事務所まで行かずに、その場で応答が出来るようになったのです。しかも、そのPHSには、部屋番号やベッド番号、利用者のお名前まで表示されます。この機能をご存知の方には、当たり前の事なのですが、何が凄いって、既存のナースコールシステムの約三分の一の価格で導入できたということです!(ちょっとした価格破壊でしょ!)

そんな訳で、高性能かつ、しかもこれまでにない 低価格を実現した、まったく新しいナースコールシ ステムを、今年の重点商品にいたしました。従来の システムでお困りの施設の方や、これから施設をご 検討されている方をご存知の方は、是非ご連絡くだ さい。絶対お役に立てると思います。

沼津経営塾開催日

1月10日(木)沼津市民文化センター第四会議室 PM7:00より

[K-MIX]

皆さんは普段、ラジオって聞かれますか? AM 派ですか? FM派ですか?

私はAM派で、車での移動中は、もっぱらニッポン 放送を聞いています。

私がAMを聞くのには訳があります。それは、「ラジオ人生相談」の大ファンなんです。(笑)他人の悩みって、とにかく面白いんですよ。(あっ、面白いなんていったら、怒られちゃいますね。)それにFMって、ちょっと"若者専用"って感じがしませんか? それから、気どっているのか、話をしている最中、ずっとバックに音楽が流れてますよね。 あれが嫌いなんです。

でも、先日、FMの局の「K-MIX」さんが、ある方の紹介で"おのちゃんマン"を取り上げて下さったのです。正直なところ、「FMなんて聞いている人がいるのかな?」なんて思っていたのですが(汗) その反響は大きく、知人、友人、そしてお客様からも「聞いたよ!」という連絡を数多く頂きました。さすが天下の「K-MIX」。静岡を代表するFM局ですね!

取材当日、<u>ラジオなのに</u> "おのちゃんマン"の格好で、ラジオなのに手品まで披露させて頂きました。

その様子を綺麗な女性リポーターの方が、上手に 言葉で表現してくださるのですが、私の手品って "間"が勝負じゃないですか! (笑)

「ハイ、今右手に○○を持ちましたぁ~」とか、「あ~、色が変わるんですね!」とか言われても、なかなか伝わらないでしょ~ しかも、目茶目茶やりにくいんです。

結局、手品の時間も合わせて、1時間30分も取材をして頂いたのですが、実際の放送では、手品は5秒くらいでした。(汗) やっぱり伝わらないと思ったのでしょうね。さすがです。でも、その女性リポーターの方がもっと凄いのは、1時間30分の取材を4分にまとめたことです。それでも、しっかり内容が伝わるんです。取材の1時間26分は、何だったのでしょうか?(笑)

さて、今年のおのちゃんマンは、手品はもちろん、 左に書かせていただいた重点商品も、バンバン情報 発信し、販売していくつもりです。 応援、宜しくお願いしますね!

【LINEにピデオ通話機能追加】

若年層に定着しつつある、スマートフォン向けの無料通話・メールアプリ「LINE」(ライン)を展開するNHNジャパンは、ヒデオ通話機能を実装する方針を固めました。 ピデオ通話機能を使えば、離れて暮す家族やカップル、 災害時の安否確認の際でも、お互いの顔が見られて 安心感につながる効果も期待されますね。 今月のお言葉な馬様の